



José Manuel de la Huerga, Premio de la Crítica de Castilla y León

El autor ha sido galardonado por la novela 'Pasos en la piedra'

José Manuel de la Huerga (Audanzas del Valle, León, 1967) ha sido distinguido con el Premio de la Crítica de Castilla y León por su obra 'Pasos en la piedra', en la que recorre cinco días de la Semana Santa de 1977 y se desarrolla en el territorio imaginario de Barrio de Piedra, una pequeña ciudad que sitúa en la provincia de Zamora, en la raya con Portugal. En la novela despliega una trama coral en torno a distintas miradas a una Semana Santa vivida con intensidad en la primavera de 1977, con la legalización del Partido Comunista como trasfondo desencadenante de las relaciones entre los personajes.

El libro fue editado el año pasado por la editorial palentina 'Meno&cuarto'. El autor, de ascendencia leonesa y afincado en Valladolid, fue Premio de Narrativa Miguel Delibes en 2012 con 'Apuntes de medicina interna', e imparte clases de Literatura en el instituto de Secundaria Tudela de Duero, por donde pasa el mismo río al que se asoma la localidad imaginaria de Barrio de Piedra.